
Prot.  

Verbale n. 5 

Il giorno 15 maggio 2023, come da convocazione prot.4473 del 04.05.2023, alle ore 16,30, presso 

la sede centrale,  nell’aula video dell’ISIS “G. Fortunato” , si è riunito il Consiglio d’Istituto per 

discutere e deliberare il seguente O.d.G.: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Conto Consuntivo 2022; 
3. Variazioni P.A. 2023; 

4. Richiesta spazi ai fini Esami di Stato; 

5. Libri di testo a.s.2023-24; 

6. Utilizzo attrezzature, edificio scolastico e impianti sportivi. 

Presiede il presidente sig.ra Claudia Falcone.   

È presente il DS Giuseppe Santangelo .  

Verbalizza la prof.ssa A. Serino. 

Sono presenti e assenti i seguenti componenti: 

 

Componente  Presente Assente 

Genitori CESARANO TERESA  X 
CIRILLO ANIELLO  X 
FALCONE CLAUDIA X  

LEVARDI ANNAMARIA  X 

 

 

 

Docenti 

BELLUCCI SALVATORE X  

D'AURIA MADDALENA X  

GATTI CIRO MARIA X  

MANGINO PATRIZIA X  

PADOVANO IDA X  

SERINO ANTONIETTA X  

TEDESCO LUIGI X  

VITOLO ANNALISA X  

ATA COPPOLA ERIKA X  

PRETE GIANLUIGI X   

Alunni VERNALE EMANUELE     X  

 MARRAZZO RENATO X  

 TROIANO ANTONIO  X 

 CHIERCHIA GIUSEPPE X  

 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

Il Presidente invita la prof.ssa Serino a dare lettura del verbale n.4 del 13.02.2023. Il Consiglio lo dà 

per letto e lo approva all’unanimità. 

2. Conto Consuntivo 2022 
Si giunge alla discussione del secondo punto posto all’o.d.g. Il Dirigente informa i Consiglieri che 

la proposta di consuntivo 2022, regolarmente inviata ai Revisori, ha ricevuto dagli stessi il parere di 

regolarità contabile. Sottopone tale parere alla lettura e all’analisi dei Consiglieri. 

Il D.S., poi, invita la dott.ssa Erika Coppola D.s.g.a. a relazionare. La dott.ssa Coppola illustra al 

Consiglio il Consuntivo 2022. I Consiglieri , dopo attenta analisi, approvano all’unanimità il Conto 

consuntivo 2022. In allegato Modello H e relazione illustrativa. 
 

3. Variazioni P.A. 2023 

Sempre il D.S.G.A. illustra ai Consiglieri le variazioni al P.A. 2023, di cui in allegato. 

Il Consiglio, all’unanimità, esamina le variazioni e le approva all’unanimità. 





 

4. Richiesta spazi ai fini Esami di Stato 

Il DS comunica al Consiglio che l’Istituto Intelligentia in data 06.03.2023  ha presentato istanza, ai 

sensi dell ‘art. 94 D.Lgs. 297/94, per usufruire di spazi e suppellettili dell’Istituto “G.Fortunato” per 

i prossimi Esami di Stato, nei giorni 22 e 23 giugno. Il Consiglio esamina la richiesta, esprime, 

all’unanimità, parere favorevole, con le seguenti prescrizioni: 

Per le date di utilizzo l’Istituto Intelligentia deve provvedere a garantire la pulizia e la sanificazione 

dei locali (sede succursale – via Giovanni XXIII) e a stipulare puntuale polizza R.C. con primaria 

compagnia assicuratrice. Copia della polizza dovrà essere consegnata a questa Istituzione scolastica 

almeno 5 gg. prima delle date di utilizzo. Fotocopiatrice e materiale di cancelleria restano a carico 
dell’Istituto Intelligentia. L’ingresso con automezzi sarà consentito ai soli componenti la 

commissione previo rilascio autorizzazione nominativa scritta. 

 

 

5. Libri di testo a.s.2023-24 

Sul punto il DS comunica al Consiglio che , verificando i verbali dei Consigli di classe, sono stati 

rispettati i tetti di spesa legalmente previsti.  

 

6. Utilizzo attrezzature, edificio scolastico e impianti sportivi 

Il DS comunica ai consiglieri che è pervenuta la richiesta di utilizzo della palestra unicamente 

dall’Associazione Us Acli Polisportiva Basket Angri “Alfonso Negro”, prot. 4333 del 2.05.2023. 

Evidenzia che, con la realizzazione del laboratorio verde agricolo, la palestra ne è divenuta 

elemento costitutivo, inscindibile, al momento,  da esso. La palestra, pertanto, potrà essere concessa 

in uso , nel rispetto del regolamento  varato dal C.I. con delibera n. 5 del 17.07.2018, 

esclusivamente se verranno variate le condizioni logistiche  di accesso, escludendo materialmente e 

fisicamente aree e servitù dell’istituito e funzionante spazio laboratorio verde agricolo. 

 

 

 

Alle ore 18,00, non essendovi null’altro da discutere, la seduta è tolta.  

Del che è verbale. 

Il Segretario  

Antonietta Serino       

                                                                                                        Il Presidente 

Claudia Falcone 


